GRANDAD CRISTIANA

SEMANARIO PARROQUIAL AÑO XXI - NUMERO 541

Girtorial

Evolución necesaria

Variáis, luego... El signo de la vraiabilidad ha sido blandido en ocasiones frente al protestantismo para deducir de él el error de la doctrina. Y ello es cierto siempre que, naturalmente, tal variabilidad afecte a cuestiones de orden básico, esencial, inconmovibles. Existe otra variabilidad, que más pronto se sitúa exactamente en el orden de la evolución, del desenvolvimiento, del desarrollo que no es signo de error sino, al contrario, de vitalidad, de dinamismo de la propia verdad inconmovible.

El drama profundo. «El encuentro de la Iglesia con el mundo contemporáneo presenta un drama tanto más interesante y complejo, cuanto más misterioso y realista», decía el Cardenal Montini en el Segundo Congreso Mundial para el Apostolado de los Laicos, en 1957. Este encuentro, este enfrentamiento, para ser eficaz para conducir a la definitiva «consagración del mundo» que Pio XII pedía a los laicos, a la Iglesia pues, obliga de modo necesario a la búsqueda de las formas —no las fórmulas — más aptas. Las más aptas aquí y ahora. Las que representen la encarnación del misterio cristiano en la vida tal cual hoy aparece. Precisamente porque el cristianismo rehuye las fórmulas — y las rehuye porque le esterilizan — aparece dotado de aquel dinamismo que le permite presentarse siempre tal cual, es decir como una respuesta siempre actual a la problemática definitiva del hombre redimido, glorificador de Dios y destinado a la salvación.

La Acción Católica. La celebración, hoy, del día de la Acción Católica en nuestra diócesis ofrece una clara oportunidad para la meditación en torno a los problemas que acabamos de apuntar. Respuesta nueva para nuevas situaciones, la propia Acción Católica, desde su iniciación en tiempos de Pío XI; ha venido siendo un ejemplo patente de esta evolución que es signo de vida. Entre nosotros, por ejemplo, podemos apreciar cómo la Acción Católica española ofrece una panorámica definida hasta 1946 para entrar, a partir de entonces, en un nuevo camino que culmina en la promulgación de los nuevos estatutos que no son un capricho ordenancista renovador, sino la respuesta a unas realidades que existían ya y que siguen desenvolviéndose bajo el signo de una mayor especialización, de una más clara conciencia del contenido y esencia del apostolado jerárquicamente organizado de los laicos.

en este número:

Pulso de la ciudad - Visita Pastoral.

Espiritualitat: Ingenuitat estudiantil, etc. - L'actualitat té un nom: Assassinats. - Temes d'educació: Déu a la vistal - Cada setmana un llibre - Tot pensant: una invitación «desorbitada» - Cultos - Música - El cine en nuestra ciudad - Colegio parroquial «Escolanía» - Vox populi.

Diàleg amb el lector

Processó

Mira, amíc, avui estic trist. Ja ho veus, en un dels dijous que llueixen més que el sol, en un dijous en el qual Crist ha il·luminat la ciutat amb la seva llum, em sento pesarós. He anat a processó i la remor humana m'ha guanyat massa vegades. M'havia proposat acompanyar el Senyor en el seu romiatge pels nostres carrers i en molts moments em sembla que m'he deixat acompanyar per Ell.

Saps una cosa? He parlat molt, i he hagut d'escoltar molt, també. M'he enterat que el Barça ha perdut, que en Suárez ha guanyat no sé quants milions i també que «fer» la Primera Comunió és molt complicat.

Hi havia davant meu una nena que no podia caminar 100 metres sense que la seva mare no li advertís la necessitat de vigilar el vestit. Es tant important el vestit!

l allà al darrera, lluny, ens seguia el Senyor i nosaltres no el fèiem quedar massa bé.

Hi havia molta gent que mirava, molts amics que segurament feien més companyia que jo a Jesús, des del balcó. Potser allà no hi arribava la veu d'aquell pare que portava la seva filleta a processó i l'ensenyava a tothom dient ¿oí que és bonica?

I, a la fi, la plaça de l'Ajuntament. Davant la Porxada, el Senyor s'aixeca i ens beneeix, i nosaltres marxem corrent perquè ens sembla que és massa tard.

De debò, avui estic desolat i desorientat. Sort que pels carrers de Granollers hi resta una atmosfera estranya. Es l'alè de Déu que hi ha deixat la processó i que ara ens recorda el nostre deure. El nostre deure que, com tantes altres vegades, no hem complert.

E